

島田けい子です

プロフィール●議員団長、文化生活・教育常任委員会、安心・安全な暮らしに関する特別委員会



命を支えた情熱で府政改革に全力!!

2月定例会本会議一般質問に立ちました



災害から在宅人工呼吸器使用者の命を守れ

難病や医療的ケアが必要な在宅人工呼吸器装着使用者の災害時長時間停電に備えた、非常用電源の確保や迅速な避難所への避難対策を早期に確立することを求めました。現在、電源確保は患者家族の自己責任となっており、府内7市町村では給付事業が始まりました。これを支援し、府として補助金制度の創設を求めるとともに、避難場所確保等の取り組みの強化をもとめました。府は「市町村と連携して取り組む」と答弁しました。

教育ICT活用の教育効果や子どもの健康や発達への影響を検証せよ

スウェーデンの研究機関では「デジタルツールが生徒の学習を改善するどころか損なうリスクがあるという事実に明確な科学的裏付けがある」と声明を出し、紙の教科書と手書きに回帰する取り組みをすすめるなど、ICT（情報通信技術）教育先進国でICT教育の見直しが始まっています。ネットやスマホの長時間使用によるさまざまな弊害が指摘されるなか、府教育委員会として、教育効果の検証や子どもの健康を守る取り組みを求めました。府教育長は「教員研修を通じて効果的な活用やICTの使用方法のルール作りの推進に努める」と答弁しました。

2月20日一般質問

すみよい右京の まちづくりへ

視覚障害者の要望を受け、嵯峨野学区・三条通り生田口バス停横交差点、常磐学区・丸太町通りマツモト前交差点に視覚障害者用信号が整備されました。



嵯峨野学区・三条通生田口バス停横交差点



常磐学区・丸太町通マツモト前交差点